
令和 4年 7月 30日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナの濃厚接触者を追わない、という話題

が千葉県の幼稚園などでニュースになっていました。愛知県は第六波の時か

ら、岐阜はこの七波になってから方針が変わり濃厚接触者を追わない、検査し

ない方針のようです。追わないからと言ってそこに感染が無いわけではない。 

さて地域の情報を頂きました。別添ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

お世話になっております。 

感染報告書について更新行いました。 

確認、よろしくお願いします。 

                          プラタナス 田谷 

 


